



Am 14 Mai feierten wir mit unseren Kindern vom St. Antonius Kindergarten in Kervenheim ein tolles Fest.

Die Sonne stand hoch am Himmel und begleitete uns den ganzen Tag.

Ein Sommerfest im Mai!

Schon Wochen vorher haben wir mit den Kindern Texte und Lieder gesungen, getanzt und uns auf das Fest vorbereitet. Dies mit Blick auf das Jahresmotto:

„Sorgt euch nicht um morgen“!

Wir haben mit den Kindern über unseren Namenspatron- den heiligen Antonius- gesprochen und Geschichten von ihm erzählt.

Zu unserem Fest kamen alle Familien mit ihren Kindern; auch die „neuen“ Kindergartenkinder, die ab August 2022 zu uns in die Kita kommen, waren zu diesem Fest eingeladen.

Mit einem Gottesdienst mit Pastor Babel eröffneten wir bei strahlendem Wetter und einem bunt geschmückten Kindergarten unser Fest.

Wir hatten unsere Fenster mit einem leuchtendem Regenbogen geschmückt.

Die Kinder begrüßten die Gäste mit einem Begrüßungsgedicht, einem neuen Lied (siehe Anhang) und einem „Regenbogentanz“.

Es war ein rundum gelungenes Fest mit Kaffee, Kuchen, Grillfleisch mit Brötchen und vielen tollen Preisen. Der Elternbeirat und viele Sponsoren haben unser Fest unterstützt. Vielen Dank dafür.

Wir brauchten uns um Nichts zu sorgen!

Nach dem Wochenende haben wir mit den Kindern das Thema vertieft und die Kinder durften vom Fest und vom heiligen Antonius malen. Mit viel Freude haben wir bei dieser Malaktion mitgemacht und haben die schönsten Momente von und mit den Kindern festgehalten.

Einen lieben Gruß aus dem St. Antonius Kindergarten Kervenheim,
das Team und alle Kinder